

Anschlag in München: Wir sind erschüttert. Wir stehen an der Seite von ver.di.

Es ist leider kaum auszuhalten: In München steuert jemand einen Pkw gezielt in eine friedliche Demonstration. Mehrere Menschen werden verletzt, zum Teil schwer.

Die Demonstration war eine Veranstaltung unserer Kolleg:innen von ver.di.

Wir sind tief erschüttert und schockiert über diesen Vorfall. Wir stehen Schulter an Schulter mit unseren Kolleg:innen von ver.di.



Unsere Anteilnahme gilt den Verletzten und ihren Angehörigen. Unser Dank gilt all jenen, die Hilfe leisten, sich um die Opfer kümmern und die diesen Vorfall aufklären.

In Zeiten, in denen wir gemeinsam für die Rechte und Interessen unserer Beschäftigten eintreten, ist es schwer auszuhalten, dass eine friedliche Demonstration von Gewalt überschattet wird.

Die Hintergründe dieser Tat sind derzeit noch unklar. Wir wenden uns gegen Schnellschüsse und Vorverurteilungen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) • Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org